

L'armée syrienne rétablit la sécurité dans l'Est de la province d'Alep



Damas, 5 juin (RHC)- Après la reconquête de la ville de Maskaneh, la dernière au pouvoir de groupes terroristes dans la province d'Alep, l'armée syrienne et les milices alliées ont rétabli la sécurité dans toute la région.

Les terroristes de l'État Islamique ont également été expulsés des localités de Samomah, d'Al-Aziziyeh et de Wardah Kabirah, où l'on procède à des travaux de déminage et de contrôle.

Les forces gouvernementales ont également repris le contrôle de deux stations de pompage d'eau et de générateurs d'électricité de l'usine d'Al Khafseh, où elles procèdent aussi à des travaux de déminage.

Ces opérations réussies ont été appuyées par l'aviation de la Syrie et de la Russie et elles ont permis aux forces armées syriennes d'étendre leur contrôle sur toute la région est d'Alep.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131702-larmee-syrienne-retablit-la-securite-dans-lest-de-la-province-dalep>



Radio Habana Cuba